
所沢市議会議長 大舘　隆行 様

所沢市議会議員 荻　野　泰　男

１１日

市 民 文 教 常 任 委 員 会
( 一　　括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ）

　一 般 質 問 通 告 書 令和 ３ 年 ６ 月

○ 市　長

　　所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。

　項　　　　目 要　　　　旨　　　（具体的に） 答　弁　者

１ 行政評価 制度の目的・経緯、作成に係る業務量、評価を

２ 市の仕事報告会 これまでの実績と今後のあり方について

実施することによる効果、今後の見直しについて

３ 東京オリンピック・ ① 年度当初の予定との変更点の有無について ○ 教育長

○ 副市長

上下水道

○ 事業

パラリンピック ② イタリア共和国のホストタウンとしての取り組み

について

○ 担当部長

４ キャッシュレス決済 ① 市税等に係るサービスの利用状況について 管理者

② 金融機関との連携について

監査委員

５ 市職員の勤怠管理、勤務 新型コロナウイルスワクチン接種に係る取扱い、

体制 職場内の調整について

委員会

委員長

６ 観光情報・物産館 利用しやすい環境の整備、施設として目指すべき 選挙管理

方向性、魅力の向上策について

農業委員会

③ 民間事業者との連携による賞味期限が迫った商品 会長

７ 食品ロスの削減 ① これまでの取り組みと成果について

② 「てまえどり」について

公平委員会

８ 文化芸術振興 文化芸術活動支援金の執行状況について 委員長

を低価格で販売する仕組みづくりについて

１０ 校舎内装木質化 今後の予算化について

９ ところワゴン 利用しやすい環境の整備、広告の掲載について

利用

１２ その他

１１ エスカレーターの安全 埼玉県の条例施行に伴う本市の対応について



所沢市議会議長 大舘　隆行 様

所沢市議会議員 荻　野　泰　男

３ 日

市 民 文 教 常 任 委 員 会
( 一　　括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ）

　一 般 質 問 通 告 書 令和 ３ 年 ９ 月

○ 市　長

　　所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。

　項　　　　目 要　　　　旨　　　（具体的に） 答　弁　者

１ 東京オリンピック・ ① 総括と本市にとってのレガシーについて

③ 聖火ランナーを務めた羽生善治九段に本市として

感謝の意を表することについて

パラリンピック ② イタリア共和国との今後の交流について

２ ダイアプラン 第３次埼玉県西部地域まちづくり計画について ○ 教育長

○ 副市長

上下水道

② 民間人材の活用について ○ 事業

３ 多様で柔軟な働き方 ① 職員の兼業・副業について

○ 担当部長

③ やむを得ない理由により退職した職員の復職制度 管理者

の導入について

監査委員

４ 校舎内装木質化 ① これまでの経緯と今後の予算化について

② 森林環境基金の活用について

委員会

委員長

５ シティマラソン ① 開催中止の判断に至った経緯について 選挙管理

② 公式サイトのドメインの管理について ○

農業委員会

会長

６ こころの健康 「KOKOROBO（ココロボ）」導入の経緯と活用に

ついて

公平委員会

８ マンホールサミット 開催の可否について 委員長

７ 災害への備え 「東京備蓄ナビ」の活用について

環境づくり ついて

９ 投票所に足を運びやすい 本人確認の際、氏名を読み上げることの必要性に

１１ その他

１０ 本庁舎１階の記念撮影 バージョンアップについて

スポット



１２ その他

１１ 災害への備え 液体歯磨きの備蓄について

１０ 下水道 未整備地区の住民を対象とした下水道整備等に関

するアンケート調査の結果について

機能、本市として周知することについて

公平委員会

９ ＳＤＧｓ 埼玉版SDGs推進アプリ『S3（エスキューブ）』の 委員長

認証制度の市内施設の認証状況について

農業委員会

８ 新型コロナウイルス対策 埼玉県新型コロナウイルス感染症対策優良施設 会長

の取り組みについて

委員会

７ 風しん対策 抗体検査、予防接種クーポン券の利用実績、本市 委員長

取り組みについて 選挙管理

　

監査委員

③ 市民文化センターミューズ開館30周年に向けた

６ 文化芸術振興 ① 文化芸術振興ビジョンの進行管理について

② 文化芸術推進会議の今後のあり方について

○ 担当部長

管理者

５ ダイアプラン 第３次埼玉県西部地域まちづくり計画について

上下水道

の策定、体制の整備について ○ 事業

４ 外国人に対する支援 実態調査を踏まえた多文化共生に係る指針・計画

３ 各審議会等 書面会議による開催の根拠の明確化について ○ 教育長

○ 副市長２ 新春のつどい 開催方針、参加者の範囲について

ついて ○ 市　長

　　所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。

　項　　　　目 要　　　　旨　　　（具体的に） 答　弁　者

１ 政治姿勢 「埼玉県企業立地セミナーin大阪」での手応えに

所沢市議会議長 大舘　隆行 様

所沢市議会議員 荻　野　泰　男

２ 日

市 民 文 教 常 任 委 員 会
( 一　　括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ）

　一 般 質 問 通 告 書 令和 ３ 年１２月



所沢市議会議長 大舘　隆行 様

所沢市議会議員 荻　野　泰　男

２４日

市 民 文 教 常 任 委 員 会
( 一　　括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ）

　質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書 令和 ４ 年 ２ 月

○ 市　長

　　所沢市議会会議規則第５０条第１項及び第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。

　項　　　　目 要　　　　旨　　　（具体的に） 答　弁　者

１ 議案第１１号 令和４年度所沢市一般会計予算

② 「（仮称）ところざわアートのミライ」開催事業

について

① イタリア都市文化交流推進事業について

④ 新型コロナウイルスワクチン接種事業について ○ 教育長

○ 副市長

③ 統合端末等増設事業について

上下水道

３工区）築造事業について ○ 事業

⑤ 産業人材確保推進事業について

⑥ 市道4-1386号線（上藤沢・林・宮寺間新設道路

事業について ○ 担当部長

⑦ 地域公共交通計画策定事業について 管理者

⑧ 地域循環乗合ワゴン（ところワゴン）実証運行

監査委員

⑩ 中学校校舎内部改修（木質化）事業について

⑨ 土地利用転換推進事業のうち、三ケ島工業団地

周辺地区について

委員会

２ 陸上競技選手権大会 事業終了に至った経緯、今後の取り組みについて 委員長

⑪ 歴史的建造物整備活用事業について 選挙管理

農業委員会

した他自治体との情報やノウハウの共有について 会長

３ 自治体ＤＸ ① ウェブ会議やビジネスチャットツール等を活用

公平委員会

４ マンション管理適正化 今後の取り組みについて 委員長

② 決裁システムの電子化について

５ 無電柱化推進計画 策定の経緯、今後の取り組みについて

推進計画

７ その他

６ ふるさとの川再生事業 樽井戸川上流の現状、今後の管理について


